

11. トピック

名取元会長が平成 20 年度「計量関係功労者」千葉県知事表彰を受賞

千葉県では、計量行政の推進に際し毎年 11 月 1 日の計量記念日を中心に毎年 11 月を「計量正確強調月間」とし、計量思想の普及啓発及び適正な計量の実施の確保を目的とした各種行事を実施しておりますが、その中心的な行事として、計量行政の推進、計量の発展及び普及に関して功績が認められる者を「計量関係功労者」として知事表彰しています。

本年は、在籍事業社において、環境計量士として 30 年以上に亘る環境計量に関する技術の維持・向上、適正な環境計量の実施確保に果たした実績と、千環協の維持発展に役員として寄与した功績が認められ、当協会の顧問である名取元会長に対し知事表彰が授与されましたのでご報告致します。

表彰式は、11 月 4 日午前に県庁商工労働部会議室において計量検定所の米谷所長の司会進行で進められ、県商工労働部の猿田部長から表彰状の授与と祝辞があり、名取元会長からの謝辞を持って無事滞りなく終了致しました。



猿田商工労働部長（奥）より名取元会長（手前）へ表彰状授与



出席者で記念撮影（計量検定所提供）
前列中央が名取元会長

【知事表彰受賞にあたって】

第 8 代千環協会長 名取昭平

千環協の皆様、ご無沙汰しております。このたび、知事表彰の荣誉に与りまして、誠にありがとうございます。まずは、ご推挙いただきました武藤会長、津上前会長他関係の皆様には厚く御礼申し上げます。11月4日に、計量協会の恵藤会長、斉藤事務局長ほか多数のご臨席を賜り、猿田商工労働部長より、知事表彰を拝受いたしました。私は、千環協には、平成元年に初めて理事として、技術委員長を担当させていただき、その後、総務委員長、副会長を経て、平成9年に、第8代会長として、中村さん（元中外テクノス株）より会長を引継ぎました。その後5年間ほど会長職を担当させていただきましたが、当時、他の役員の方々の多大なるご支援をいただきまして、会長職を全うすることができました。中でも、平成13年の日環協関東支部との共催の環境セミナー（鴨川グランドホテルにおいて）が思い出深いものでした。詳細は割愛させていただきますが、「何でこんなに千環協は活性化しているのだ」という当時の日環協会長のお褒めの言葉を頂戴いたしまして、成功裏に終えることができました。表彰をいただいた週の11月7日（金）に、ひさしぶりに千環協技術発表会に参加いたしましたが、70名近い出席者で活発に活動されている様子を見させていただき、こころ強く感じました。今21世紀は、環境の世紀といわれており、ますます会員各社が発展されることを祈念いたしております。今回の表彰を励みに、今後も、公私ともにがんばって参りたいと存じます。どうもありがとうございました。